
 ひたちビデオサロン創立 40

周年の記念事業として、制作を

進めてきた「記念作品集」が完

成し、４月例会で会員に配布さ

れました。 

 この作品集には、19人の会員

の皆さんの思いのこもった作品

や、想い出の作品がＤＶＤ２枚 

に収録されています。 

 一部の方が作品を作っていな

いという事で参加できなかった 

のは残念です。 

 さらに、この５年間を会報で

振り返る映像や、例会の様子の

動画も収録されています。 

 また、会報の創刊号から昨年 

12月号までをＰＤＦファイルで 

収録したＣＤも付属、３枚組と 

なっています。 

 作成にお骨折りくださった、

美濃島会長には本当にご苦労様

でした。 

皆様にはゆっくりご鑑賞の上

感想などお聞かせください。 

 

 

 ４月例会は１週遅れの 24日、 

大沼交流センターで開催しまし

た。（出席者 17人） 

 まず、上記の記念作品集が配

布されました。また新入会員の

村松さんが紹介されました。 

 合評作品は以下のとおり 

 

春到来の赤羽緑地  

原田英一郎  

Blue-ray/５分 18秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 赤羽緑地の

様子を４月８日、10日に撮影し

てきました。そのうち 10日の様 

子を中心に纏めてみました。桜 

がほぼ満開で春の気配を感じま 

した。４月５日に「ミズバショ

ウが見頃」のニュースがテレビ 

で放送されました。その翌日か 

ら、訪れる方達が急増したとの 

 

 

ことです。８日も 10日も訪れる

方達は途絶えませんでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊駐車場は最初の方が良いので

は、内容に期待を持たせる。 

＊通い慣れた場所の撮影、参考

になります。 

＊春の訪れを感じる暖かな映像

でした。泥や枯れ木などあま

り美しくないものは画面に入

らないほうが良いですね。 

＊ゆったりした気分で見られま

した。 

＊桜アップ良かった。 

 

親水公園の桜と菜の花 

井村 泰也  

ＤＶＤ／３分 50秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 常陸大宮市

辰の口にある親水公園の桜並木 

 

 

と菜の花を撮影した。久慈川の

堤防に桜が約 130本植えられ、

菜の花とのコラボ(共演)を撮影

した。以前は土手にも菜の花が

植えられていたが、今年は土手

下の畑いっぱいに植えられてい

た。ゆったりと人々が花の鑑賞

を楽しんでいた。 

≪ご意見異見≫  

＊｢桜｣のＢＧＭをちょっと替え

てみるのも良いのではないで

しょうか。 

＊ＢＧＭは？。ズームが多い。 

＊春の雰囲気が良く出ていまし 

た。 

＊一句が添えられているのが良

いです。 

＊静止画を入れ苦労のアトが見

られました。 

＊青空と桜良かった。小鳥のア

ップ良かった。 

 

源氏川の菜の花  

井村 泰也  

ＤＶＤ／３分 50秒 

≪作者コメント≫ 常陸太田市 
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新宿町にある源氏川で菜の花の

群生を撮影した。のどかな田園

風景に自然に育った菜の花が香

りも漂いながら咲いていました。

散歩道には最適のようでした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊文字の輪郭をもう少し黒くし

たほうが良い。 

＊人物が入っている場面はやは

り生き生きしますね。 

＊菜の花の道がきれいです。 

＊スイセンと菜の花のコラボが

良かった。 

 

日立の創業者と働く人達 

井村 泰也  

ＤＶＤ／８分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立オリジ

ンパークは創業当時の状況を主

に展示している。この館内の展 

示物は静止画撮影は許可するが 

動画撮影は禁止との管理者の話

で、このビデオ編集は管内撮影

は静止画のみを配列した。又、

働いた人々にも歴史はあるので 

過去のアルバムより引用し思い

出を取り込み編集した。 

≪ご意見異見≫ 

＊前半のオリジンパークと、後

半のご自分の経歴の部分が結

びつかない。 

＊勉強になりました。 

＊オリジンパークの他も良くま

とまっていました。 

＊写真で編集が大変だったと思

うが、ズームしたり振ったり

したらもう少し映像に変化が

出えたのではないでしょうか。 

＊ＢＧＭに合わせ静止画を見る

のも良いと思った。 

 

ひたち海浜公園の 

ネモフィラの一生 

美濃島和男  

Blue-ray/７分 32秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ひたち海浜

公園のネモフィラの種まきの様

子、霜よけシート張りと除去、

開花までのネモフィラの一生を

２シーズンかけて記録したもの

です。 

≪ご意見異見≫ 

＊大変な手間をかけて、お世話

している事が良く伝わってき

ます。貴重な記録ですね。 

＊貴重な観察記録動画ですね！ 

 すばらしいです。 

＊長い間通った成果の表れです 

ね。季節の変化をあらわす他

の映像もあると深みが出た。 

＊ネモフィラの一生が良く纏め

られており、すばらしかった。 

＊良く細かく撮影しましたね。

ビデオに対する情熱が伝わっ

てきました。すばらしい作品

です。 

＊ストーリーが良かった。 

 

六地蔵のしだれ桜 

美濃島和男  

Blue-ray/２分 36秒 

≪作者コメント≫ 今年も六地

蔵のしだれ桜に行ってきました。

満開で沢山の人が訪れていまし 

た。iPhoneで撮影しました。 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊対象物が静止して、カメラが

廻り込んだような撮影立派

(ジンバル使用？) 

＊ワイド画面を生かした構図が

良い。最後の水面に写る映像

も良かった。 

 

天空の旅人 春をさがして 

佐藤 勝男  

Blue-ray/９分 58秒 

≪作者コメント≫ 今年は年明

けと共に厳冬でした。スカイス

ポーツも寒さには勝てず休眠期

間が長く続きました。カメラを

装備して空撮は不可能でした。 

飛ばないと足腰の筋肉が衰えて、

本番フライトに支障が出ますの

で、鼻水を流し乍ら頑張りまし

た。今回は３月 29日に、毎年咲 

く菜の花を偵察飛行してきまし

た。曇り空のとても寒い日でし

たが春の花を探しに空撮して来

ました。ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊空からの眺め、毎度すごいで

すね風の音も聞きたいかな。 

＊春は見つかりましたか？ 

＊ご苦労様でした。 

＊さむかったでしょう。 

＊ナレーションが良く解りやす

かった。 

＊いつも楽しい空撮ありがとう

ございます。 

 

＜ 2 ＞ 



 

マイカーで北海道の旅 10日間 

鈴木  隆  

ＤＶＤ／10分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 孫達とマイ

カーで北海道の道南道央道東を

10日間かけて旅した時の記録。

２時間強の「Hi-8テープ記録」

からまとめてみました。長い記

録の映像は捨て難くどこを残し

たらよいか苦労しました。どの

様な所を残してまとめれば良い

のか教えてほしいです。 

≪ご意見異見≫ 

＊旅の思い出をまとめておくの     

も良い思い出ですね。ＢＧＭ

を時々変えてみるともっと効

果的だと思いますね。 

＊10日を 10分にまとまるのは

１日 1分、どう考えても無理。

特に印象深かった所数カ所に

絞るなど工夫が必要ですね。 

 思い出のナレーションを入れ

るといいですね。 

＊元気で旅行を楽しんでおられ 

ること何よりです。これから

も旅行のビデオを提供してく

ださい。 

＊10日間の旅を 10分でまとめ

るのは難しすぎると思う。一

つの出来事、1日の出来事の

ように区切ってまとめたらど

うでしょうか？ 

＊Hi-8の撮影にしてはきれいな

映像でした。 

 

コロナ禍での Dance Party 

細川 正男  

Blue-ray/10分 00秒 

≪作者コメント≫ コロナの関 

係で３年ぶりに DancePartyが、

先週開かれ、生徒発表会やダン

スタイムを楽しみました。約 40

分毎にドアーを開けて喚起し、

スプレーで手を消毒するなど、

コロナ対策が取られ、全員 4時

間マスク着用でした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊手書きテロップ、文字が小さ

くて読めない。スケジュール

表も小さい。 

＊プログラムが表示された時、

足元のステップが見えなかっ

たのが残念。withコロナでみ

なさん楽しんでいましたね。 

＊誰に何のために見せる記録な

のか？部外者にもわかる説明

がないと理解できない。 

＊コロナからの復活は良かった

です。益々活発な活動になる

ことを期待します。 

＊ダンスをやるような人はみん

なスタイルが良いと思った。 

＊ダンスの楽しさをダンスをし 

ない人にもわかるような映像

を作ってほしい。 

 

ひたち元喜まつり  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／４分 20秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ３月 27日、

新都市広場において「ひたち元

喜祭り」が行われました。コロ

ナ禍の為か人出が少なくさびし 

い元喜祭りでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊なかなか元気な映像だったよ。

よかった。 

＊その通りです！元気な日立を

取り戻したいですね！ 

＊このような祭があることを知

りませんでしたので勉強にな

りました。 

＊映像が安定してい良かった。 

 

しごとのくるま大集合！ 

豊田 正夫  

Blue-ray/７分 33秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立駅前地

域活性化イベントの一つとして

４月９日に新都市広場で行われ

た行事の一部を紹介します。 

≪ご意見異見≫ 

＊クレープをクレーンで運ぶの 

に多数の手間がかかって何の

意義があるのか？ 

＊こんなイベント「しごとのく 

るま」あったのですか？参考

になりました。 

＊撮り方、纏め方が勉強になり

ました。 

＊イベントと日立紅寒桜の関

係?？ 

 

神 前 神 楽 奉 泰  

小林  茂  

Blue-ray/７分 16秒 

≪作者コメント≫ 水戸八幡宮

では２月３日に恒例の節分祭が

行われます。この際に行われる

水戸大神楽栁貴家正楽社中によ

る、神前神楽舞いの記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊久しぶりに復活した神事との 
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こと、貴重な映像でした。 

 

 

 

 

 

 

＊節分祭、はじめての映像でし

た!! 撮影お疲れさま。 

＊こういった神事を身近に見れ

るのはまさにビデオのおかげ

ですね。室内と室外のカメラ

の映像のつながりが悪い。 

＊解説があり、祭りの内容が理

解できました。 

＊解説があってよかったです。 

＊珍しい映像でした。 

 

熊 野 神 社 の 桜  

田﨑  博  

ＤＶＤ／６分 30秒 

≪作者コメント≫ 何年か続け 

て桜を撮り慣れているつもりで

した。小さな新しい発見があり

ましたが映像で表現することが

出来ませんでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊やはり熊野神社の桜は、日立 

で一番ですね。構成に起承転

結をつけてはどうですか。 

 

 

 

 

 

 

＊桜の映像がすばらしかった。 

＊青空と桜が美しい。ストーリ

ーが良くわからない。 

*******    ******* 

 今回は作品数も多く、時間も

限られていたため、せわしい例

会となってしまいました。せっ

かくお持ちいただいたのに紹介

できない作品もありました。

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 9:00～、17:15～ 

     ※東海、ひたちなか地区は 11:30～も 

      （111ch 毎週日曜更新 15分番組） 

4/24～ しごとのくるま大集合！   (豊田正夫) 

        ひたち海浜公園を散歩   (美濃島和男) 

 5/1～ 大学通りのさくらたち    (豊田正夫) 

    春到来の赤羽緑地     (原田英一郎) 

5/8～ 六地蔵のしだれ桜     (美濃島和男) 

    我が家の春          (鈴木隆) 

5/15～ 源氏川の菜の花       (井村泰也) 

    神前神楽奉泰         (小林茂) 

5/22～ ひたち海浜公園のネモフィラの一生 

(美濃島和男) 

※最新情報はホームページで 

ご覧ください  ＱＲコード→ 

 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10～「茨城ニュースいば 6」の中

で放送 

4/14 赤羽緑地のミズバショウ   (原田英一郎) 

4/21 会員作品の採用なし 

4/28     〃 

5/5 祝日のため放送なし 

 

ひたち国際大道芸は今年も中止に 
 例年５月に行われていた「ひたち国際大道芸」は

コロナ対応で本年も中止になりました。 

▼４月 29日に予定されていた「熱気球に乗ってみよ

う」は５月 22日(日)に延期されました。 

 

＜新入会員紹介＞ 

  村松 盛男さん 

   〒313-0013 常陸太田市山下町 4080 

５月例会は 15日開催です 
 またたく間に春が過ぎ、初夏の装いとなりました。ゴールデンウイークはいかがお過ごしでしたか。

5月例会は下のとおり開催いたします。ご出席ください。 

 ❖ 5月 15日（日）午後 1:00から 

 ❖ 大沼交流センター ２階 

内容 ① 連絡・打合せ（今後の予定ほか） 

   ② 会員作品合評（一人 10分以内でお願いします。 

複数本出品する方はご注意ください） 

   ③ その他、情報交換など 

＜今月の例会当番＞ ５班：美濃島、田﨑、矢部、橋本の皆さんご協力ください。 

今月の勉強会はありません 
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